
会 議 録 

 

会議の名称 日出谷小学校 第４回学校運営協議会 

開催日時 令和５年１２月１１日（月） 

（開会）１０：００   （閉会）１２：２０ 

開催場所 日出谷小学校 視聴覚室 

出席者氏名（委員） 橋本 雄一 委員  古川 芳恵 委員  札木 由香 委員 

小尾 哲也 委員  熊井 隆広 委員  生駒みどり 委員 

恩田  誠 委員  大竹要一郎 委員  校長 須田  肇 

欠席者氏名（委員） 原  忠夫 委員  長島  操 委員 

 

傍聴者 ０名 

議題 （１）全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査結果報告 

（２）学校評価（児童・保護者・教職員）について 

（３）その他 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）全国学力学習状況調

査・埼玉県学力学習

状況調査結果報告 

 

（意見・質問等） 

・タブレットによる解答の影響はあるのか。 

・学力を伸ばした（伸びなかった）児童の割合が低いが、

それをどう捉えているのか。低位の児童の学力の引き

上げを図ったために、上位や中位の児童の伸びが少な

くなったということか。 

・情報モラルや機器の使い方といった情報教育も充実さ

せてほしい。 

・児童に目標をもたせるなど、自主学習の取り組み方も

工夫してほしい。 

・「学校に行くのが楽しいですか」の項目は、より割合が

上がるように取り組んでほしい。 

・英語にも重点目標として取り組んでほしい。 

（２）学校評価（児童・保

護者・教職員）につ

いて 

 

 

（意見・質問等） 

・タブレットによる自宅療養中のリモート授業を行うこ

とは難しいのか。 

・漫画も活字を読むうえで有用だと思う。PTA で図書室

に漫画を寄贈しても良いか。 

・読書量が減ったのは、家でスマホを見る時間が増えた

のではないか。家庭でも指導して頂く必要がある。 



・読書に興味をもつ子とそうでない子の二極化が進んで

いるのではないか。小学校のうちの読書習慣はとても

大切だと思う。 

・教職員アンケートの「読書習慣が身についている」と

いう項目で、子供の意識との間にギャップがある。 

・紙とデジタルは、二者択一ではなく、共存させていく

必要がある。 

・アンケート回収率をより上げるため、期限が近くなっ

たら呼びかけるなどの工夫があると良いと思う。 

 

（３）その他 

 

 

 

配付資料 （１）令和５年度学力向上プラン 

（２）令和５年度自分自身を見つめてみよう【児童対象】集計結

果 

（３）令和５年度日出谷小アンケート【保護者対象】 

（４）令和５年度学校評価（教職員）集計結果とまとめ 

（５）令和５年度日出谷小アンケート（運営協議会委員用） 

 


